

> Locoal-Mendon

Pêcheurs-plaisanciers. Léger remaniement au bureau

Publié le 12 mars 2013



Suite à l'assemblée du 2 mars dernier, le comité directeur du Doren s'est réuni samedi matin pour faire le point sur les dossiers en cours et constituer un nouveau bureau exécutif. Celui-ci a été en partie remanié autour de Jacques

Dupré, reconduit à la présidence, avec Didier Allanic, vice-président, Paul Le Boulaire et Thierry Guyonvarc'h, secrétaires, ainsi que Jean-Luc Le Dran et Jean-Yves Daubert en tant que trésoriers.